

## Bernard Thibault à Gandrange

Le secrétaire général de la CGT, Bernard Thibault, se rendra à l'aciérie ArcelorMittal de Gandrange, ce vendredi matin, où il rencontrera les salariés ainsi que la direction de l'usine. « *Je veux me rendre compte de la situation sur place et connaître l'opinion des uns et des autres* » a déclaré Bernard Thibault.

Sa visite interviendra le jour de la présentation du contre-projet présenté par le cabinet Syndex devant le comité d'établissement d'ArcelorMittal. La CGT avait présenté son contre-projet la semaine dernière (lire R.L. du 6 mars).

Depuis, un certain nombre de repreneurs du site se sont fait connaître, mais la direction d'ArcelorMittal a fait savoir qu'elle n'envisageait pas de vendre l'aciérie et qu'aucune offre ne lui était parvenue (lire R.L. du 8 mars).